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第 63 回連回会議（6/11）で、今年度の予算要望に関わる具体的取り組

みについて検討しました。その中の事務局提案で「部活動の遠征に係るバス

代の補助について要望してほしいとの声がある」として、要望書に盛り込む

方向で検討することとなりましたが、どのようなカタチで要望するか（文言

のみか金額も入れるかなど）について判断するために実態調査を行うことと

なりました。  

 

部活動の遠征に係るバス代の補助については、現行制度としては「石狩市

中学校体育連盟補助金交付要綱」で大会参加に係る経費の補助について定め

られており、さらに細かくは何によって定められているか分かりませんが、

「中学校体育連盟競技大会参加助成事業申請の手引き」なるものがあって、

各学校これにより助成金の申請がなされているものと思われます。  

 

バス代というと、昨年度末の校外学習指導旅費にまつわる騒動で、スキー

学習のバス代支払いに苦慮した学校も多いのではないでしょうか。そうする

とこれは中体連だけでなく、小中学校におけるバス代全体の課題なのかもし

れません。そんなわけで、タイトルは「部活動遠征バス代の実態調査」とな

っていますが、もう少し手を広げた調査となりますので、よろしくお願いし

ます。  
 
 

別紙調査書にて回答お願いします。  

〆切は７月１０日とします。  

提出先：事務局（樽川中  坂地まで）  

 
 

お知らせ 
 
今週、予算要望グループから、予算要望解答用紙と昨年のデータが送られますので、

取り組みをよろしくお願いします。回答期日は８月２１日です。夏休み前に提出
いただくと助かります。提出先は北中（寺下さん）です。  
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